



# 『プラスドウ 元気っ子 通信』 10月

発行日	令和4年10月 石田
日にち	毎週 月・火・水・木・金 [祝日を除く]
時間	午前9時30分から午後2時30分まで
場所	ながさわ保育園支援センター

暑い日もあったり、湿気の多い日もあったりして体調を崩しやすい時期でもあります。これからは少しずつ寒くなり、風邪などが流行します。毎日の子供さんの様子を把握しながら健康観察をしていきましょう。これからは紅葉をみたりしながら秋の散歩を楽しんでいきたいと思います。

## 敬老の日のプレゼント製作



14日(火)、15日(水)に、おじいちゃん、おばあちゃんにプレゼントを作りました。手型や足型をとりました。象さんに見立て耳や鼻を書いてもらいました。それぞれにとってもかわいい作品ができました。「いつもありがとう。」「大好き」というあたたかいメッセージもあり、あるおじいちゃんは「もらったよ、嬉しかったわ」と言ってくださる方もみえました。「おうちに渡しに行ったらすごく喜んでもらいました。」というお話も聞かせてもらいました。作品の出来栄よりも心のこもった作品で、ありかとう、嬉しい等と感謝の気持ちを伝えあうという大切さを感じました。



## ベビーマッサージ

アロマセラピーインストラクターの渥美庸子さんに、ベビーマッサージを教えてもらいました。マッサージをする時の接し方は優しく丁寧にという事を心掛けてやっていくというお話があり子育てや保育と同じだと感じました。気持ち良く、穏やかな気持ちは子育てしていく事は大事だと思いました。気軽な気持ちでご参加下さい。



## おまつりごっこ

21日(水)、22日(木)におまつりごっこをしました。くじびき、ヨーヨー釣り、ゲームなどのお店屋さんを楽しんでもらいました。2歳の子達は特にポーリングコーナーに興味があり何度もしていました。そのうちに倒れたピンを直すのが楽しいようでいつの間にかお店屋さん側になり小さい子が来るとボールを渡してあげたり、ピンをなおしてあげたりしていました。楽しいといろんなことを学ぼうとする力があり、時には人に優しくなれることを感じました。いろいろな体験、経験を通して環境の大切さを感じました。

